

EL CEO

Pemex y México defenderán calificaciones crediticias en 2020

29 de enero 2020 | 11:02 am

Pemex y México saldrán bien librados de las calificaciones crediticias este año, estima Grupo Financiero Ve por Más (Bx+)

Pemex logró estabilizar su producción y el refinanciamiento de la deuda ha sido positivo, dijo Juan Rich, director de análisis y estrategia bursátil de Bx+, al presentar las 'Perspectivas económicas y bursátiles para el primer semestre 2020'.

Octavio Romo, director general de Pemex, dijo este miércoles en conferencia de prensa -con el presidente Andrés Manuel López Obrador- que para finales de marzo de 2020 se alcanzará la producción de 1.8 millones de barriles diarios.

La petrolera también ha refinanciado su deuda y colocó este mes bonos por 5,000 millones de dólares a 11 y 40 años, con tasas de 5.95 y 6.95%.

“El bono a más largo plazo que tenía Pemex era a 30 años. La última colocación que hizo (en enero) logró un plazo a 40 años y con una tasa menor de la que pagaba. Además, el riesgo percibido por Pemex, a través de CDS, ha disminuido 45% los últimos meses”

comentó Rich.

Los CDS son una especie de seguro en contra del impago de un bono emitido por un gobierno o empresa.

Fitch tiene una calificación crediticia de Pemex en BB+ (sin grado de inversión), desde junio del año pasado y con perspectiva negativa.

La de Moody's está en BAA3, el último nivel para perder el grado de inversión y S&P tiene a Pemex en BBB+, a dos niveles de perder el grado de inversión.

Un evento que puede quitar presión sobre la perspectiva de Pemex son las posibles inversiones que se anuncien en el sector energético, en febrero.

“Puede ser una oportunidad para generar confianza en un sector que es importante en nuestro país”, dijo Alejandro Saldaña, economista en jefe de Bx+.